

HERALDO DE ZAMORA

Siglo II.

Año XVI.

DIARIO DE INFORMACION, POLITICO E INDEPENDIENTE

Franqueo concertado.

Número suelto, 5 céntimos.

Ultimos telegramas de Madrid, Provincias y Extranjero.

Número 3.985.

Subscription. Capital, un mes. 1,00
Provincias, trimestre. 3,50
Pagos. Portugal, id. 4,50
anticipado. Extranjero id. 6,50
Hora de la capital, año anticipado, 12,50 pesetas.

Las grandes injusticias y los desvelos sociales se reivindican por la Prensa. A ella se deben todas las conquistas de la humanidad. En el siglo xx, la pluma vence a la espada.

Viernes 12 de Agosto de 1910.

REDACCION Y ADMINISTRACION, SANTA CLARA, NUMERO 55
TELEFONO NUM 34

El periódico, como institución, es la lengua del mundo, la luz que ilumina la conciencia, la escuela donde se conoce al pueblo, la gran palanca de la civilización moderna.

ANUNCIOS (Cuarta plana. ptas. 0,05
Tercera id. » 0,15
Precio de línea (Primera id. » 0,50
de inserción. (Reclamaciones y gacetas. . . » 0,25
Reclamos y gacetas. » 0,25
Reclamos, comunicados, y espaldas a precios convencionales.

PRIMER ANIVERSARIO
EL EXCMO. SEÑOR
Don Antonio Foxá y Muñoz
General de Brigada, Caballero Gran Cruz de la Orden de San Hermenegildo, Roja y Blanca del Mérito Militar, Villaviciosa y Cristo de Portugal, etc., etc.
Falleció en la dehesa de Valverde (Zamora) el día 13 de Agosto de 1909.
R. I. P.
Su viuda la Excmo. Sra. D.^a Jacoba Onate; sus hijos D. Fernando, D.^a María de la Consolación y D. Luis; hijos políticos los Excelentísimos Sres. D. José Cánovas del Castillo y Varona y D. Javier Gil y Becerril, y demás familia;
Ruegan a sus amigos se sirvan encomendarle a Dios Nuestro Señor y asistir a los funerales que por el eterno descanso de su alma, se celebrarán el 13 del corriente, a las diez de la mañana, en las parroquias de San Lázaro en Zamora, en la iglesia de Santiago de la villa de Sepúlveda (Segovia) y en el convento de las Dueñas de Cabañales (Zamora).
Todas las misas que se digan e indicados a en las iglesias Religiosas Trinitarias y San'a María Magdalena, de Madrid; Santa Lucía, de Santander; Religiosas de Santa Clara, de Zamora y Ermita de Nuestra Señora de la Consolación de la Dehesa de Valverde, serán aplicadas en sufragio de su alma.

Instituto de Reformas sociales pidiéndole un informe relacionado con el trabajo minero, como asimismo que proceda a reunir todos cuantos trabajos que hayan sido examinados anteriormente y que tengan relación con el mismo.
También se acordó abrir una información pública, a la que puedan aportar los patronos y los obreros mineros de otras regiones sus informaciones relacionadas con el trabajo en las minas.
Del mismo modo se acordó que el ministro de Fomento pida una información especial a los ingenieros jefes de minas de todas las provincias de España.
El Consejo se ocupó también de algunas noticias que habían llegado a conocimiento del Gobierno relacionadas con las exhortaciones hechas desde el púlpito por un cura de Ourense, acordando pedir informes de lo sucedido al gobernador de la provincia para proceder en consecuencia.
El ministro dijo, por último, que de Bilbao no tenía otras noticias desde su salida que la de haberse reunido hoy la Junta de festejos, acordando suspender los que en esta semana próxima se han venido celebrando todos los años en aquella capital, y en consecuencia habían telegrafiado a los ganaderos de Andalucía para que suspendan el envío de los toros que los tenían pedidos.
El Corresponsal.
Madrid 11 Agosto de 1910.

orquestra preludia un aire nuevo, que tiene algo de wals lento, con picados, secos, que simulan al detonar sin interrupción de la máquina que pone en movimiento al aeroplano.
Después, seis tiempos de galope, el hombre-pájaro se desliza unos cuantos metros para emprender el vuelo. Con las manos suavemente unidas, la pareja hace una graciosa flexión de rodillas, inclina cadenciosamente aquéllas hacia el suelo para después levantarlas hasta la altura de la cabeza, al mismo tiempo que ambos bailarines se elevan sobre la punta de sus pies respectivos.
Ya vuela el pájaro; pero busca en el aire su equilibrio, lo que es simulado por los bailarines con un lento balanceo de brazos al par que ejecutan dos ó tres pasos resbalados. Avanzan, retroceden, giran y se deslizan plácidamente por el salón.
De pronto la cadencia de la música es bruscamente interrumpida por una gama cromática... algo que parece el ruido decreciente del motor que se detiene. El caballero, sosteniendo a su pareja, avanza, inclina el busto hacia el suelo y con él los brazos unidos de las bailarines.
El aeroplano tomó tierra y la danza es finita.
Este nuevo baile está haciendo furor entre los parisenses; sin embargo, no creemos que pase a la historia el nombre de su autor, Mr. Lefort, presidente de una academia de baile de París.

Una consulta.
Los patronos mineros han consultado con el gobernador si abrirán mañana todas las minas a un tiempo, ó si empezarán a hacerlo parcialmente, partiendo de la base de la concesión de media hora de rebaja en la jornada, propuesta por el señor Merino.
El gobernador les ha dicho que les contestaría a las seis de la tarde.
Los emigrados españoles.
Gran parte de la prensa publica extensos relatos, detallando las vejaciones, penalidades y miserias que sufren los españoles emigrados en el Brasil.
Noticioso el Consejo superior de emigración de que muchos españoles recibían malos tratos, encargó al pundonoso teniente de navío, don Angel Gambos, hiciese una amplia información.
Este ha comprobado que los hacendados brasileños roban escandalosamente a los infelices obreros españoles y cometen con las esposas é hijas de éstos, viles ultrajes, llegando en ocasiones hasta el asesinato.
La administración de justicia brasileña no ampara a los emigrantes; los médicos se niegan a asistirles, y cuando lo hacen les cobran cien pesetas por visita.
Los hacendados no pagan el metálico los sueldos y jornales, sino en valores que tienen que canjear forzosamente por comestibles y bebidas en las tiendas de los mismos hacendados.
Cuando los vales suman mayor cantidad que la invertida en la alimentación, los hacendados les obligan al pago de muchas que les imponen con cualquier pretexto, guardándose el resto.
También comprobó el señor Gambos que el emigrado José Prieto asesinó al emigrado español Bernardo Martín, que hizo una patriótica defensa de España, ultrajada groseramente por el primero.
Varios españoles reunieron determinada cantidad para abonar el honorario de un abogado que sostuviera la acusación, pero todos los letrados a quienes consultaron negáronse a mantener la defensa.
Pocos días después quedaba en libertad el asesino.
El muerto dejaba en la miseria a su mujer, a su padre, anciano septuagenario, y a cinco hijos.
El Consejo de emigración ha pedido al señor Merino que adopte urgentemente las necesarias disposiciones para evitar la emigración al Brasil con billetes costeados por aquel Gobierno.

LA PERLA
Pastelería y Confitería
DE
Francisco Monrabal
Rúa, 7, Zamora.
En este nuevo establecimiento encontrará el público variado surtido en pastas finas de todas las clases, chocolates de Astorga, galletas de varias marcas, vinos y licores.
Se hacen encargos de tartas y ramilletes a precios económicos.
Pasteles variados a 10 céntimos uno. No confundirse: Rúa, 7, esterera.

LOS FARMACÉUTICOS
VENTA
En las mejores condiciones para el comprador, se venden, en esta provincia, la estantería, botanes, utensilios, aparatos, mesa-mostrador con tapa de mármol, báscula, granatario y algunas drogas, todo bueno y en buen estado, pertenecientes a una Farmacia que está cerrada.
En la dirección de este periódico informarán.

En esas condiciones, la huelga se ha desarrollado del modo más favorable a los obreros. Sin la presencia de los soldados, es muy posible, casi seguro, si hemos de ceder a la experiencia, que los obreros no se hubieran limitado a la actitud pasiva; hubiesen surgido incidentes como los que surgieron otras veces, y los obreros hubiesen aparecido en la actitud intransigente, belicosa y agresiva que tantas veces les restó simpatías.
Ahora, afortunadamente para todos, no ha ocurrido así. Los obreros han aparecido en la actitud digna, pero correcta, que a sus reclamaciones correspondía.
Esto ha hecho que se determinase en su favor una corriente de simpatía que ha cundido rápidamente por toda España, y que ha tenido su principal fruto en un estado de opinión desfavorable a los patronos, cuya actitud, intransigente en algunos momentos, ha sido patente, gracias, sobre todo, a que el Gobierno había hecho posible que todos viésemos cómo estaba puesta la ecuación.

MENUDENCIA
¡Qué miedo hace!
Leemos en El Correo Español:
Perereña (Zamora).
Sr. Director de El Correo Español.
Preparado telegrama de protesta contra el Gobierno por tanta arbitrariedad como cobardía para con los católicos, no me consintieron transmitirles por las órdenes de rigurosa censura que tenían los empleados.
El texto es como sigue:
«Junta católica de San Sebastián.
Deploro derrota nobles vascos sin armas ante cañones enemigos. Si cien mil católicos ofenden Ombes español ante Palacio Miramar, no correrá sangre católica venas españolas si no pasan de 500.000 manifestación magna próximo Octubre Madrid ante las Cortes y Palacio Oriente.—Fuente.»
Si se llegase a eso, en el distrito del encambrado Requejo no pienso yo sacar menos del 98 por 100 de todos los que pueden prestar su firma.—**Mariano Puente Alonso.**

Abonos minerales y primeras materias
Para toda clase de terrenos y cultivos.
Depósito de grandes existencias la casa de **Pío Ramirez y Compañía.**
Dichos señores con el objeto de facilitar a los agricultores los abonos en las mismas condiciones de precio y pago que en fábrica, ha establecido en ésta un gran depósito que está en la Carretera de la Estación, frente a la iglesia de Pantoja.
Representante en Zamora, don Luis Ballester, el que facilitará cuantas instrucciones se deseen para el mejor empleo de dichos productos.

VIDA POLITICA
Consejo de ministros.
Desde las cuatro y media hasta las seis ha durado el Consejo que los ministros han celebrado en Gobernación.
Al terminar, el señor conde de Sargatá fué encargado de informar a la prensa de los asuntos que habían ocupado la atención del Gobierno.
Según éste, todo el tiempo que duró la reunión la había invertido él en dar cuenta a sus compañeros de su viaje a Bilbao, deteniéndose a informarle del estado en que encontró los ánimos en aquella capital por consecuencia de la huelga y la división de las fuerzas sociales, viniendo, en consecuencia a la deducción de que debido al incidente lamentable que se desarrolló ayer tarde en la reunión magna que se celebró en la Diputación provincial entre el presidente de la misma y el concejal socialista señor Perezgala, fué debido a que fracasaron las imprevistas é innumerables gestiones que desde su llegada había practicado sin cesar para llegar a un arreglo.
El incidente de referencia; cree el señor Merino que no es más que un síntoma del conato que existe entre obreros y patronos, los que se odian sin freno.
Después de haber sido rechazada la fórmula que propuso por los obreros, confidencialmente le recomendó que le entregasen una nota donde se concretasen los deseos mismos como límite de sus deseos para reanudar los trabajos.
Los huelguistas le entregaron la nota solicitada, en que se consignaban sus deseos, que se concretan a trabajar nueve horas diarias y una cantidad, que no determinaban, para fortalecer la Caja de resistencia.
Independientemente solicitaban la presentación a las Cortes de un proyecto de ley especial reglamentando el trabajo en las minas.
Como consecuencia de su información al Consejo se acordó, por lo que respecta al ministerio de la Gobernación, que dirija una Real orden al

LA AERONETTE
En Londres acaba de celebrarse un Congreso de maestros de baile, y en él se han tomado trascendentales acuerdos, es de suponer que tras de largas series de piruetas y saltitos que justifican la adopción de aquéllos.
Una de las conclusiones más importantes es la de que el arte de la danza puede sacar mucho partido del estudio de los movimientos de algunos animales. Esta conclusión, que sin duda inducirá a muchos humanos a imitar a más de cuatro representantes del mundo irracional, cosa que no será nueva, tiene su origen en las bellezas y gracias de la «chanteclerette», una de las dos nuevas danzas francesas que fueron sometidas a la consideración de los congresistas.
Con que... «chanteclerette»... ¡Vaya, vaya con el amigo Rostand!
¿Habrá sido de él la idea de ese nuevo baile? Todo es posible, porque nos ha resultado un Barman de cuerpo entero y con toda la barba en el difícil arte de «reclame».
El otro baile francés aprobado por los congresistas lleva por título L'Aéronette, y en él como en el ya citado, se rinde culto a la actualidad, pero sin que, «reclame» aparezca por ninguna parte.
Veamos lo que es L'Aéronette. La

ANTONIO ROMAN
pone en conocimiento de su estimada clientela, que mientras ejecutan obras en su casa, traslada el establecimiento a la antigua casa de Rueda, sita en la Plaza Mayor.
GRAN BAZAR
Viuda de J. Pardo Mañanós.
Rúa, 3.—ZAMORA.
Única casa de venta de las escopetas Marca JABALI.
Pistolas de Repetición automática.
Efectos para viaje, caza y sport.
Gemelos de campaña y teatro.
NOVEDADES.
THERMOS PRECIO FIJO

LA HUELGA DE BILBAO
Los patronos y las autoridades.
Bilbao 11.
La Comisión de patronos mineros ha visitado al capitán general para manifestarle que están dispuestos a abrir mañana mismo el trabajo y pedirle protección.
El general les contestó que no le correspondía intervenir en el asunto y que se vistieran con el gobernador.
Los patronos fueron después al Gobierno, y allí les manifestó la primera autoridad civil que antes de decidir, consultaría la opinión del Gobierno, el cual celebraría Consejo de ministros hoy.
El gobernador civil recibió ayer 340 pesetas que le enviaron los obreros del muelle de Barcelona con destino a los huelguistas.
Hoy he recibido con el mismo objeto 345 que le remite el gobernador de Oádiz, de los obreros de aquella región.
¿Se suspenden las fiestas?
Aumenta el malestar de la capital ante la persistente huelga.
Las fiestas comienzan el día 15, y se teme que éstas se interrumpen, ó mejor decir, que se suspendan.
Por lo pronto, la Comisión de la Plaza de Toros ha telegrafiado a los ganaderos que tenían ya contratadas sus reses, que suspendan el embarque del ganado hasta nuevo aviso.
Permiso negado.
Una Comisión de obreros, acompañada del concejal señor Merodio, visitó al gobernador civil para pedirle permiso, a fin de que la rondalla socialista pudiera recorrer las calles de Bilbao postulando para los huelguistas.
El gobernador nególes el permiso para ello, en atención a las circunstancias actuales; pero les manifestó que podrán seguir pidiendo por los que los donde los sucesos lo autoricen.
También solicitaron los obreros del gobernador autorización para celebrar una manifestación de protesta contra el presidente de la Diputación.
Tampoco para esto les fué concedida la autorización.

CAIRELES Y PITONES
Han comenzado a circular con profusión los programas anunciadores de la corrida extraordinaria que la empresa Casares y Compañía ha organizado para el día 28 del actual, festividad de San Agustín, en Toro.
Habrá tren especial de Zamora a Toro y por dos pesetas se podrá visitar ese día la ciudad de doña Elvira y ver los festejos que han confeccionado el Ayuntamiento, particulares y Centros de recreo, donde se celebrará, según noticias archiepiscopales, bailes de sociedad, y las lindas toresanas lucirán sus encantos en los salones y paseos.
La corrida de toros comenzará a las cuatro, bajo el siguiente programa:
Se lidiarán cinco escogidos toros de la ganadería de don Eusebio Calvo Alaguero, por la cuadrilla siguiente: Espada, con la obligación de matar tres cornopotes, Antonio Segura (Seguros).
Sobresaliente, para matar los dos últimos moriacos, Eusebio Bernet (Fabrillu).
Paseadores.—Miguel Sánchez (Botero), José Granados (Veneno) y Antonio Martín (Farnesio).
Banderilleros.—Luis Leal, Rafael Ortega (Orteguita), Plácido Palomino y Antonio Jiménez Merino.
Puntillero.—Luis Leal.
La entrada general sin distinción, costará dos pesetas ochenta y cinco céntimos.
Con que señores, animarse, y a Toro donde nos esperan los toresanos y los riquísimos albercoques.

El por qué de los triunfos.
Los que creen aún en veleidades de la fortuna, como creen, injuriosamente, en veleidades de la veleta, fíen siempre al viento a que ama, dirán ahora que el actual es un Gobierno afortunadísimo, ya que ante él parece como si se desvanecieran los conflictos, y han sido evitadas la manifestación de San Sebastián, y las tragedias que se anunciaban como final inevitable de la huelga de Bilbao.
La fortuna, sin embargo, no se entrega a los humanos tan fácilmente como esos comentaristas creen: antes se decía que ayudaba a los audaces; hoy se sabe que la audacia es sólo una forma de avaricia, y que la fortuna ayuda, y hace bien, a los que trabajan con fe y ardimiento.
Esto han hecho ahora los actuales

gobernantes, cumpliendo así su verdadera misión: trabajar, prever los acontecimientos é impedir que España diese nuevamente el triste espectáculo de una nación absolutamente desorganizada, ó, cuando menos, de una nación que acaesca capaz de desafiarse a los mayores abismos.
En los primeros momentos de la huelga de Bilbao, los enemigos del Gobierno, acentuando un radicalismo absurdo, le acusaron de parcial, porque había acumulado en Bilbao y en su cuenca minera numerosas fuerzas del Ejército. Los obreros mismos, arrastrados por predicaciones absurdas, encontraron en esa afortunada disposición un motivo para combatir raudamente al Gobierno. Ahora se han convencido todos de que el envío de tropas no fué, como se dijo por algunos, arrojar la espada en el platillo de los patronos; fué dar a todos una garantía de que su derecho sería respetado y de que nadie alteraría el orden público.

El ingreso en la Veterinaria.
El director de la Escuela especial de Veterinaria de León ha remitido a este Gobierno civil la nota de los requisitos que se exigen para ingresar en dicha Escuela, que dice como sigue: Los aspirantes según la Real orden

de 23 de Marzo de 1903 (Gaceta del 7 de Abril) necesitan acreditar mediante certificación del Instituto la aprobación en estos últimos centros docentes de un curso de Castellano y dos de Latín y Francés; los dos primeros de Geografía, esto es, de Geografía General y de Europa, y el de Geografía Especial de España, los dos cursos de Aritmética, ó sea el de Nociones de Aritmética y Geometría, y el de Aritmética que se estudia en 2.º año y por último los de Geometría y Álgebra correspondientes al 3.º y 4.º años de Bachillerato, de conformidad al orden establecido por el Real decreto de 17 de Agosto de 1901 y que los que soliciten el ingreso y se hayan preparado ó empezado á preparar en estas asignaturas

por algunos de los planes de estudios de segunda Enseñanza anteriores al Real decreto que se acaba de citar, acrediten solamente haber aprobado los dos cursos de Castellano Latín y Francés; el de Geografía de España, uno de Aritmética, uno de Álgebra y otro de Geometría. Los aspirantes que solicitaren el ingreso del señor Director de esta Escuela en la segunda quincena de Agosto acreditarán haber cumplido la edad de quince años, exhibirán la cédula personal y se someterán al examen de ingreso en la forma que precepta el artículo 3.º del Reglamento de exámenes y grados de 10 de Mayo de 1901. También acreditarán hallarse vacunados y revacunados.

Señalamiento para mañana.
Juzgado, Toro; delito, injurias; procesados, Fernando Martín y otro; acusación, señor Morán López; defensor, señor Asensio; procuradores, señores Calvo y Cardenal (D. J.); testigos, 4.

NOTICIAS GENERALES
El aventajado alumno que fué de esta Normal de Maestras, don Valeriano García Herrezco, ha aprobado con brillante puntuación, los tres ejercicios de ingreso en el cuerpo de Telégrafos.
Reciba nuestra cordial enhorabuena al aplicado joven.

En la última sesión celebrada por el Ayuntamiento de Toro, se tomaron, entre otros acuerdos, los de aprobar el programa de fuegos artificiales presentado por el acreditado pirotécnico de Oestromonte, don Oándido Gómez Vega; subvencionar con 580 pesetas á don Evaristo Ruiz Zorrilla, empresario del teatro, si es que la compañía que presente es del agrado de los ediles, y otra subvención de 1.500 pesetas al señor Calvo Alaguerro, caso de que no ingresen en taquilla cantidades bastantes á cubrir los gastos de la corrida de toros.
No podrán lamentarse las empresas de la falta de protección por parte de los concejales toresanos.

Fin de temporada
En la «Zapateria Modelo» se vende todo el calzado de lona á precios increíbles.
Viriato, 10.

Ha fallecido en Benavente el conocido industrial Pablo Mancha.

La feria mensual de ganados celebrada hoy en las explanadas del matadero y Plaza de toros, se ha visto bastante desanimada, siendo escasísimo el número de cabezas de ganado que se ha presentado á la venta.

Las enfermedades de la boca y garganta se curan con las **Pastillas Preservol** de A. Calvo Rodellano. Desinfectan las mucosas, refrescan la boca y tienen un gusto muy agradable. 1,25 pesetas caja.

Venta en Farmacias.
Depósito en Zamora: Droguería de García Capelo.

Registro Civil.
MOVIMIENTO DE POBLACION
Nacimientos.
María Tránsito Limia Morales.
Funciones.
María del Carmen Alonso Hanón, de 9 meses.

Se han recibido 46 licencias absolutas del reemplazo de 1893. Los interesados pueden recogerlas en la Secretaría municipal previa entrega del pasé que poseen.

VACA
En la noche del 6 del actual y de la del 7 de Valcamín, se extravió una de Bernardo Veloso vecino de esta capital.
Al que la presente, se le gratificará.
En el mercado de granos se han cotizado hoy los precios siguientes:
Trigo, á 44 reales fanega.
Cebada, á 26 y 1/2 y 26.
Centeno, á 24.
Algarrobas á 29 y 25.

Esta madrugada pasó por Medina con dirección á Madrid el regimiento Húsares de la Princesa, que regresa de San Sebastián.

Es casi seguro que la compañía del Oeste pondrá un tren especial el día de la corrida de toros de Astorga.

A los Maestros de 1.ª enseñanza
En la Imprenta de este diario se hallan á la venta hojas de servicios y carpetas con arreglo á las disposiciones vigentes.

En poder del diputado provincial don Luis Morán Arroyo, se hallan los proyectos de reforma de la Órcel y cuartel de la Guardia civil de Benavente.

Por el señor Gobernador civil se ha dejado sin efecto la compra de una casa que hizo el Ayuntamiento de Villafañán para una escuela.

Ha sido autorizado el alcalde de Villalpando para dar una corrida de vacas el día 16 del actual, festividad de San Roque, tomando parte en la lidia aficionados del pueblo.

INDISCUTIBLEMENTE
el refresco más exquisito y económico, lo es la cerveza del **Aguila Dorada** que en elegantes botellas sirve la casa de

EDUARDO PEREZ
Malcocinado, núm. 6.

Es cosa resuelta, que durante las próximas ferias de San Agustín, actúe en el Teatro Latorre, de Toro, la compañía lírico-dramática que dirige el primer actor don Mariano Guillón.
El abono se abrirá por diez únicas

funciones, por tener los artistas compromisos adquiridos con la empresa de uno de los teatros de Salamanca.

En el ferrial de ganados se han efectuado hasta la fecha 18 transacciones.

Lo más práctico y positivo en esta época de verano es saborear los exquisitos salchichones y chorizos pamploñeses, al igual de los sabrosos quesos de roquefort, gruyer, bola y manchego, y los tan deliciosos refrescos apetecidos en la estación veraniega.

Está llamando la atención por su prontitud, economía y gusto delicado **Las sopas instantáneas**, sin necesidad de caldo y con agua tibia se obtiene una sopa deliciosa y agradable y con la sustancia necesaria, habiéndose hecho indispensable en el hogar doméstico, hoteles, fundas, restaurantes y casas de huéspedes.

La Estrella de Oro.
Única casa que tuesta todos días los mejores cafés conocidos.
Santa Clara, 1 y 3.—Teléfono, núm. 2.

El día 16 del actual se celebrará en el pueblo de Venialbo una corrida de novillos, tomando parte en la lidia el diestro Valeriano Cantalapietra (a) **Matapuzuelos** con su cuadrilla.
A tal fin ha sido autorizado el alcalde de dicho pueblo con las formalidades debidas.

Una en el estómago ó intestinos
el **ELIXIR SAIZ DE CARLOS**,

Mercado de Toro.
Trigo, á 46 y 47 reales fanega.
Centeno, á 31 y 32.
Cebada añeja, á 27 y 28.
Nuevas, á 22 y 23.
Durante la semana anterior se han vendido 1,946 cántaros de vino, á los precios siguientes:
De primera clase, á 20 y 21 reales cántaro.
De segunda, á 15 y 16.
Aguas, de 10 á 12.
Vinsgre, de 7 á 10.

Esta tarde visitará el señor Requejo la Casa Ayuntamiento, para ver la lápida que le dedicaron.

ATENCIÓN
Se ha abierto al público el nuevo taller de calzado hecho á la medida por buenos oficiales, dirigidos por el antiguo dueño de la Zapateria Modelo.
El público quedará bien servido y contento de los precios sumamente económicos.
Todo el mundo puede gastar ya piso de goma en el calzado si lo adquieren en el nuevo establecimiento.
Santa Clara núm. 27, (frente á la cárcel).
Se hacen composturas de todas clases.

Le ha sido concedido el ascenso inmediato al cabo del regimiento Toledo José Sánchez Dominguez.
Ha sido remitido á informe de la Comisión provincial el expediente instruido por suspensión de un acuerdo que tomó el Ayuntamiento de Villa nueva de Campeán, sobre venta de terrenos comunales.

Nos dicen de Fermoselle que habiendo fracasado en sus gestiones la Comisión nombrada para organizar dos corridas de novillos, se ha elegido otra nueva, que ayer dió comienzo á sus trabajos, recaudando algunas sumas.

SE ha establecido en esta capital, calle de Alfonso XII núm. 2, 2.º el **Odontólogo dentista** de la facultad de Medicina de Madrid, don José Martín Huertas. Se practica toda clase de operaciones, y se hacen extracciones por medio del empleo de **anestésicos** modernos totalmente inocentes. Se construyen toda clase de dentaduras, así como también aparatos para corregir la irregularidad de la arcada dentaria y obturaciones palatinas. Especialidad en orificaciones y obturaciones, etc., etc.

Varios vecinos de Fonfría han recurrido en alzada ante el señor gobernador civil, contra multas impuestas por el alcalde por pastoreo abusivo.

Por Real orden se ha dispuesto que, como consecuencia del Real decreto de 8 de Julio, los excedentes de cupo destinados á Cuerpos activos se harán figurar, á partir de primero de Septiembre próximo, en los estados de fuerza respectivos, en igual forma que los de la reserva activa, con los formularios preinsertos en la real orden de 4 de Julio último.

Nunca ni en ningún sitio comprará usted el calzado en tan buenas condiciones como en **«La Modelo»**, Viriato, 10.

El Juzgado de Toro instruye causa criminal por muerte, que se cree casual, de la niña **Mauricia Conde Conde**, de Veztemarban.
Ocasión de la desgracia, la caída de un maeble.

Ha sido repuesto en el cargo de alcalde de Guarrate, don Heriberto Riesco, en virtud de haberle absuelto el Tribunal de esta Audiencia, en la causa que se le siguió por el supuesto

delito de coacción y de cuyo fallo dimos cuenta en su día.

Samaniego Médico-Oculista
Horas de consulta de 10 á 12.
San Torcuato, 76, 2.º.

El señor gobernador civil de la provincia ha concedido autorización al activo empresario de la plaza de toros de Toro, don Pedro Casares, para dar dos corridas, una el día 28 del actual, con el programa que va en otro lugar de este número, y otra el 4 de Septiembre, domingo de Baratillo, lidiándose tres novillos de don Ignacio Cobaleda, de Campo-Cerrado (Salamanca), por la cuadrilla de Francisco Pérez (Aragónés), de la que forman parte los simpáticos diestros Angel Boronate (Angelillo), Federico Manjón (Sastre), José Sánchez (Saleri) y Andrés Vega (Veguita).
Se correrán tres bravos novillos por la misma troupe.

Se ha recibido una nueva remesa de botas de color inmejorables para caballero á 8 pesetas par.
«La Modelo», Viriato, 10.

Los aficionados á la fiesta taurina están de enhorabuena: es un hecho que el día de San Agustín circulará un tren especial entre nuestra ciudad y la de Toro, con objeto de facilitar la

Conferencias telegráficas

Madrid 12-10 m.

La política en calma.
Los círculos políticos se ven desiertos y en los centros hay absoluta carencia de noticias.
La política pasa por un período de absoluta calma.

Protesta de un prelado.
Personas íntimas del jefe del Gobierno observaron ayer á la llegada del señor Merino, que éste enseñó á sus compañeros de Gabinete, un recorte de un periódico de Bilbao referente á una protesta del obispo de Tuy, señor Méndez, sobre la prohibición de la manifestación del domingo pasado en San Sebastián.
El escrito lo está en forma descortes, en él se revela la ira, el sectarismo y abundan los insultos.

Lo que dice Merino.
El ministro de la Gobernación señor Merino, nos ha manifestado que según noticias del gobernador civil de Bilbao, los patronos se hallan dispuestos á tocar mañana el cuerno en las bocas de las minas.
Esta operación la repetirán el lunes para ver si los obreros acuden al trabajo.
Cree el señor Merino que no lo harán sin previa inteligencia y sin aceptar de antemano una fórmula de concordia.
También cree que al mitin radical convocado para el domingo próximo en Santander, no asistirán los socialistas bilbaínos.

Conversando con Merino.
Ayer estuvieron en el ministerio de la Gobernación hablando con el señor Merino, el ministro de Instrucción pública señor Burell y otros personajes del partido liberal.
De San Sebastián.
Comunican de San Sebastián que anoche salió para París el embajador español en Francia, señor Pérez Caballero.
Desde Biarritz veadrá á la capital donostiarra el ministro de Hacienda señor Cobian para conferenciar con el señor García Prieto.
También vendrá el señor Arias Miranda, que se encuentra en Alzola.

El regimiento Saboya.
Según declaraciones del señor García Prieto, el regimiento Infantería Saboya ha marchado á Durango como medida de precaución, desmintiendo los rumores circulados sobre futuros desórdenes allí.

La estancia del Nuncio.
Según referencias oficiales el Nuncio de S. S. en Madrid permanecerá una corta temporada en Zarauz.

Aspiración de un pueblo.
Dicen de Tarragona que la junta de Ocas del puerto ha informado sobre la cuestión penal, abogando porque desaparezca el establecimiento ó de lo contrario se construya una penitenciaría por cuenta del Gobierno.
Los terrenos del penal actual se-

asistencia á la corrida y poder regresar en las primeras horas de la noche. Merece nuestros plácemes la compañía de Medina á Zamora.

Grandes surtidos en todos los artículos del ramo de Camisería, á precios sin competencia.
MAÑOSA.—Santa Clara, 6 Zamora.

Esta mañana fué conducido al Hospital de la Encarnación un pordiosero llamado Emilio López, el cual se sintió repentinamente enfermo en la vía pública.

No hace falta ser hermosa.—Basta con que os conficione un corsé **Luz Apellaniz Selsedos**, para triunfar en todas partes. Seréis la más elegante, la más esbelta y la más hermosa.
San Andrés, 16.—Zamora.

El Ayuntamiento de Fermoselle, ha recibido una carta de los señores don Francisco Alonso y Hermanos José y Tomás Gómez, (Pintas) dueños del coche de línea que hace el recorrido entre aquella villa y Zamora, ofreciéndose en obsequio del vecindario á transportar gratuitamente los diestros que han de tomar parte en las corridas. El ofrecimiento ha sido bien recibido por los fermosellanos.

50 pares de botas de color para señora, de clase superior, á 7 pesetas par.
«La Modelo», Viriato, 10.

DE LA PROXIMA LUCHA ELECTORAL

Llegada del Sr. Cánovas á Zamora

Convocadas las elecciones á diputados á Cortes para el día 4 de Septiembre en los distritos que fueron declaradas nulas por el Tribunal Supremo, esperábase en Zamora desde hace unos días la llegada del joven candidato liberal por el distrito de Alcañices, nuestro querido amigo don José Cánovas del Castillo y Varona, que viene á recorrer los pueblos del partido, contando con el apoyo incondicional y decisivo del Gobierno y con las fuerzas y el entusiasmo de todos los elementos liberales de la provincia.

Ayer mismo, llegaron á esta capital ininidad de personas de Alcañices y Comisiones y representaciones del partido, con el fin de saludar al señor Cánovas y hacerle presente el estado de opinión que en pro de su candidatura existe en el distrito. Resulta verdaderamente indescriptible el afecto que hacia el señor Cánovas sienten los electores de Alcañices, si hemos de hacernos eco de las noticias dadas por prestigiosas personas del partido, como el alcalde de la villa y autoridades de diferentes pueblos que en nombre de las personas influyentes de aquellos, traían el encargo de recibir en la estación del ferrocarril de Zamora, á su futuro diputado.

En el correo de hoy procedente de Medina, llegó el señor Cánovas del Castillo, siendo recibido en la estación por influyentes liberales de Zamora é ininidad de amigos de Alcañices. Entre las personas que vimos en los andenes de la estación figuraban el digno gobernador de la provincia don Jaime Aparicio, señores de Prada (D. E. y D. R.), don Antonio y don Alonso Román Vega, don Aurelio Sánchez, don Agripino González Queipo, don Francisco Calvo, administrador de la casa de Sexto, don José Huidobro, alcalde de la villa y señores Moro y Reguero; de Carballos de Alba, el alcalde del pueblo don Idefonso Castellanos acompañado por don Natividad Rodríguez; el alcalde de Villalcampo don Fernando Argüello, el médico don Juan José Calvo y el antiguo liberal señor Bollo; de Samir de los Caños, el alcalde señor Ratón, el médico señor Ramos y los señores Blanco, Porto y otros cuyos nombres sentimos no recordar y que venían representando á los electores de Losacino, Losacio, Ceadea, Manzanal y distintos pueblos de Alba y Tábara.

Al descender del vagón en que viajaba el futuro diputado por Alcañices, fué objeto de un caluroso recibimiento extremándose las demostraciones de cariño por todos los comisionados. Después de los saludos y bienvenidas de rigor, ocupando distintos carruajes se trasladaron los que esperaban al señor Cánovas del Castillo, acompañados de éste, al domicilio del ilustre jefe de los liberales de la provincia don Federico Requejo Avedillo.

El gobernador civil de Madrid, deferentísimo, recibió á sus visitantes, prodigándoles atenciones, á la vez que les hacía presente cual sería su situación ante la próxima lucha electoral.
—El señor Cánovas—decía el jefe de los liberales de la provincia—tiene de mí recibidas pruebas de adhesión á su candidatura como liberal y como amigo particular, y en esta ocasión no se las regatearé tampoco de manera alguna. Ountos, pues, con mi apoyo franco y con mi recomendación, no creyendo que sea necesaria ésta para los elementos del partido en Zamora, que estarán sin duda eficazmente á su lado, pues ante el candidato ministerial, disciplinados han de cooperar á los deseos del jefe del Gobierno y del mío propio. Como un solo hombre espero que el partido liberal de Zamora y de Alcañices trabaje para el triunfo del candidato liberal señor Cánovas del Castillo, hallándome dispuesto á residenciar, mirando por los prestigios del partido liberal de Zamora, á todos aquellos elementos que pudiendo no coadyuvar á la victoria de nuestro candidato.

Estas palabras categóricas y rotundas del señor Requejo, produjeron un gran efecto entre los amigos del señor Cánovas, que ven cuales son los deseos del jefe del partido liberal de la provincia.

El señor Cánovas y Varona, en compañía de los comisionados del distrito de Alcañices, ha visitado también al señor don Fabriciano Cid Santiago,

quién manifestó que incondicionalmente apoyaría la candidatura de don José Cánovas trabajando por su triunfo cuanto fuese necesario.
A las doce y media de la mañana hemos recibido en el periódico la visita del señor Cánovas del Castillo, quien nos ha referido su programa para la próxima lucha, pareciéndonos acertadísimo, y el cual estamos seguros ha de ser de resultados eficaces para el triunfo del candidato liberal que en fecha no lejana saldrá para el distrito en compañía de numerosos amigos particulares y políticos.

CARTERA DE UN REPORTER

Los que viajan.

Nos dicen de Toro haber salido de veraneo con su distinguida esposa, el diputado provincial don Manuel Asensio, habiendo regresado el conocido comerciante don Rogelio Beato.

—Se encuentra en Toro con su señora madre, la baronesa de San Vicenso.
—Con el fin de incorporarse á su destino anteaer salió de Toro para Madrid, el capitán señor Muñoz.

—Para el balneario de Almeida ha salido don Mariano Sevilla, doña Plácida y doña Carmen Sastre.

—Ha regresado de Portugal, don Angel Luemo.

—Anoche regresó de Valladolid el primer teniente del regimiento Toledo señor Ferrero.

—Se encuentra en Benavente veraneando el farmacéutico de Madrid don Angel Sanz Agero, y dando misiones el R. P. Silverio de Castroverde de Oampos.

—De Benavente salió para Astorga, el primer teniente de Infantería don Carlos Barrio Uña.

—Para Gijón salieron anoche don Vicente García y esposa y para Vigo doña Magdalena Carrero.

—Ha llegado de Gijón la señora doña Claudina Calvo, hermana de nuestro particular amigo el médico de Muelas del Pan.

—En el tren mixto de anoche llegó á esta capital con su familia el presidente de la Audiencia de Burgos don Eduardo Serrano, habiendo sauido hoy para Fermoselle en su pueblo natal, donde pasará una corta temporada.

—En el mismo tren llegó también de Santander la esposa é hijos de don Isidoro Rubio Gutiérrez.

—Mañana son esperados en esta capital con el fin de cazar en Villardiaga del Nalso, el secretario de la Delegación de Hacienda de Madrid y otros funcionarios.

El día en la Audiencia.

Primera sesión.
Acapita Alonso y su madre, vecinas de Fuentes de Ropel, comparecieron hoy ante el Tribunal de Derecho, para responder de un delito de injurias graves.

Practicadas las pruebas, el querrelante señor Ramos pronunció un discurso, que como todos los del distinguido letrado, fué un modelo de bien decir, terminando por solicitar para cada una de las querreladas la pena de un año, ocho meses y veintidós días de destierro, acoesorias y costas.

El joven y elocuente letrado, también becaventano, don Tomás Morán, á quien estaba encomendada la defensa, hizo un verdadero alarde de sus entusiasmos por el ejercicio profesional, analizando con habilidad suma todas las pruebas, para deducir que los hechos objeto del juicio ni eran delictivos ni merecían otra calificación que la de una cuestión de poca importancia, de esas que son tan frecuentes en los pueblos de poco vecindario.

El numeroso público que presenciaba el debate, elogió, muy merecidamente por cierto, la labor de los dos letrados de la villa de los Condes.
Cuando la Sala dictó sentencia, veremos de dar á conocerla.

Segunda sesión.
Seguidamente dió comienzo el otro juicio señalado, suspendiéndose á la una de la tarde para continuarlo á las seis.

SOCIEDAD GENERAL DE INDUSTRIA Y COMERCIO

MATERIAS PURAS PARA ABONOS.

BENIGNO ARENAS
Santa Clara, 26, Zamora.

Interesa á todos los agricultores conocer las cualidades, precios y condiciones de las materias puras para abonos que con toda clase de garantías vende esta casa.

huelguistas armados de palos para impedir cargarse un tren de mineral para Altos Hornos.

Quedaron en Ortuella vigilando los depósitos mineros.

Un grupo de huelguistas colocó una travesía cerca de la plaza de Toros con el fin de descarrilar el tren minero.

Fueron detenidos dos obreros y los restantes huyeron.

Dícese que los huelguistas han recibido 20.000 pesetas de Bélgica.

Batalla campal.
Comunican de Bilbao que en el barrio de Bucepna se libró ayer una batalla campal entre dos familias, á causa de que Francisco Rojo pegó á Manuel Madaiga y fué reprendido por la madre de éste.

El Rojo hizo un disparo de arma de fuego, viniéndose las dos familias á las manos.

Resultaron heridos de una cuchillada Manuel Madaiga, con otras tres su hermano Felipe, los cuales fueron agredidos por la esposa de Francisco Rojo, Guillerma Zuria.

La madre de Madaiga tiene un balazo en el tórax y otro en la región lumbar, disparados por el Rojo.

A la jira republicana.
Han llegado á Bilbao, con el fin asistir á la jira que de la invicta villa saldrá el domingo para Santander, los diputados radicales señores Lozano y Nougues, á quienes acompaña el prestigioso republicano portugués señor Franca Borges.

Sin reconciliarse.
Ayer salieron de Valencia para Madrid los profesores de esgrima Lancho y Afrodísio, que no se han reconciliado después de las palabras que tuvieron con motivo del último *match* á sable que celebraron en la Exposición.

Para un Congreso.
Dicen de Valencia que se hallan ya ultimados todos los detalles para celebrar en aquella población un Congreso de industria de calzado y similares.

Se han fijado los días 3, 4, 5 y 6 del próximo Octubre, para celebrar el Congreso.

Alijo de tabaco.
En la costa de Valencia persiguieron ayer los carabineros una embarcación, suponiendo que se dedicaba al contrabando de tabaco.

Viéndose en peligro de ser apresada la embarcación, los marineros arrojaron al agua diez bultos de tabaco, huyendo por la costa de Alboraya. Perseguida de nuevo, lograron darla alcance sorprendiendo nueve bultos de tabaco.

Remediando á los huelguistas.
Entre los socios del Casino republicano de La Coruña, se han hecho una cuestación en favor de los huelguistas de Bilbao, recaudándose 250 pesetas que le han sido remitidas al Comité de la huelga.

Armas decomisadas.
En Palamós (Barcelona), ha sido descubierto un depósito de armas de fuego recogido 22 carabinas de repetición é infinidad de pistolas Browning, ignorándose el destino que se les fuera á dar.

Amenazando con la huelga.
Los empleados de los tranvías de Sevilla por una corrección que les fué impuesta por la Dirección, se reunieron ayer clandestinamente siendo sorprendidos por la policía que detuvo á dos de los reunidos.

El resto de los empleados amenazan con declararse en huelga, si sus compañeros no son puestos en libertad.

ULTIMA HORA
Madrid (4 tarde.)

El señor Canalejas ha conferenciado con el embajador español en Marruecos señor Merry del Vall, tratando de las obras públicas que se han de construir en Marruecos.

El señor Merry sale hoy para San Sebastián, donde permanecerá hasta Septiembre, en cuya fecha volverá á Tánger.

Referente á la huelga de Bilbao nos confirmó el señor Canalejas la noticia transmitida ayer por los patronos, garantizando la libertad del trabajo por la fuerza pública.

El Gobierno contestó que no debían abrir el corte interin no contase con crecido número de obreros, viniéndose en llamarlos el martes al trabajo, amparados por las autoridades.

Nos relató el señor Canalejas los medios coercitivos empleados cuando los patronos se mostraban intransigentes y concesiones especiales que se hacían; pero ahora, que los obreros se niegan á trabajar, el Gobierno no puede hacer nada.

Manifestó el señor Canalejas que el primer día en que las Cortes reanuden sus tareas planteará el debate con el fin de explicar los medios que iban á valer el Gobierno para obligar á los patronos á acceder.

También estará el debate relacionado con la cuestión del Vaticano y suspensión de la manifestación de San Sebastián.

Pedirá un voto de confianza á las Cámaras y si se lo otorgan seguirá trabajando y presentará varios proyectos.

Sánchez Ortíz.

Libros y periódicos.

NUEVO MUNDO
Cada día es mayor y más justificado el éxito de esta popular revista.

El número de esta semana es notable, consagrado la mayor parte á los sucesos originados por la huelga de Bilbao y la proyectada manifestación católica de San Sebastián.

De estos asuntos publica *Nuevo Mundo* notas gráficas interesantísimas que han de ser vistas por el público con mucha curiosidad.

También publica las siguientes informaciones: *Bombita* después de su cógida: la corrida del domingo en San Sebastián.—Los festejos de Málaga. La asociación de Sordomudos en El Escorial.—Concurso de grupos en Valencia.—El asunto de la Biblioteca Nacional.—El príncipe de Asturias y el pendón de Castilla.—Las regatas de Biarrit.—El viaje de los reyes.—La juventud radical de Barcelona.—La producción cañera de Andalucía, etc, etc.

Blanco y Negro
Además de la interesantísima información de actualidad que inserta este magnífico semanario en su número de esta semana, y en la cual figuran documentos referentes á las cuestiones que más han preocupado la atención pública y á los sucesos más salientes, como la huelga de Bilbao, la cuestión religiosa, la batalla de flores de Valencia, los Reyes de España en Londres, etc., etc., contiene trabajos artísticos admirables, en color y en negro, de artistas notables como Moreno Carbonero, Méndez Bringa, Regidor, Medina Vera, Sancha, Robledano; originales literarios excelentes y los seccionales de «La Mujer y la Casa», «Gente M nuja», «Los Toros» y «Mesa revista», profusamente ilustradas todas ellas.

La estocada de la tarde.
Este es el sugestivo título de *El Cuento Semanal*, corriente escrito por Antonio de Hoyos y Vinet é ilustra do con una magnífica portada del insigne artista Mariano Benlliure y numerosos dibujos en color del especialista de toros Porset.

«La Estocada de la tarde» es la narración más vibrante y sentida que ha salido de la pluma de Antonio de Hoyos. En ella se narran algunos episodios de gran interés y exquisita poesía de los amores del torero de moda. Las excursiones en automóvil al lado de muy linajadas damas, á guisa popularísima, los momentos del valeroso espada en su vida íntima, la fiesta de toros más que escrita pintada con vigor y dominio grandísimos y el desenlace del cuento tan bello como inesperado, constituyen este cuento destinado á ser uno de los éxitos más grandes de «El Cuento Semanal.»

La portada de nuestro primer escritor y mejor aficionado á toros Mariano Benlliure es una obra maestra y única que reproduce una verdad que

solo hay en lo vivo el momento culminante de la narración.

Las ilustraciones de Porset son habiliísimas también y le acreditan como uno de nuestros primeros dibujantes.

MERCADOS

BOLSA DE MADRID
Ultimos cambios. Madrid 11.

4 por 100 interior contado.	84'75
» fin de mes.	00'00
» próximo.	00'00
5 por 100 amortizable.	102'00
4 por 100 id.	000'00
Banco de España.	446'00
Tabacos.	359'00
Acciones Preferente de la S. G.	
» Azucarera.	00'00
» Ordinarias.	00'00
Cédulas del Banco Hipotecario.	000'00
Francos.	7'70
Libras.	27'16

MERCADOS REGIONALES
Valladolid 11.

En los almacenes del Canal entraron hoy 350 fanegas de trigo, que se pagaron á 44'00 reales las 94 libras.

En los del Arco de ladrillo entraron 000 fanegas, que se pagaron á 00'00 reales las 94 libras.

Tendencia floja.

Carnes.—De vaca, á 70 reales arroba; de segunda clase, á 64; ternera, á 47; cerdo al vivo, á 48; al canal, á 64.

Harinas.—Se cotizan las más selectas del sistema de cilindros á 38 pesetas los 100 kilos.

Idem corrientes, á 37 idem á 36. Idem de segunda, buenas, idem, á 35'50.

Salvados.—Tercerillas, buenas, 8'50 reales arroba; cuarta, á 8; comidilla, á 5.

Tiempo bueno. Salamanca 11.

Las entradas fueron de 250 fanegas de trigo.

Se cotiza á 45'50 reales una. Centeno, á 29'00. Cebada, á 25'00. Algarobas, á 00'00.

Tendencia sostenida. Nava del Rey 11.

Las entradas en este mercado han sido de 300 fanegas de trigo, que se pagaron á 42'50 y 44 reales fanega.

Tiempo variable. Palencia 11.

Cotizase el trigo á 42'00 reales fanega; centeno, á 31, y cebada, á 23.

Rioseco 11.

La entrada en el mercado de hoy ha sido de 80 fanegas.

Se cotiza el trigo á 42'00 reales las 94 libras.

Tendencia sostenida. Medina del Campo 11.

La entrada de trigo en el mercado de hoy fué de 450 fanegas.

Se cotiza el trigo á 43'50 reales las 94 libras.

Tiempo bueno. Imprenta de Enrique Calamita, Santa Clara 65

GRAN FOTOGRAFIA
DE
A. LEONE HIJO
Santa Clara, 61, Zamora.
Se admiten encargos para dentro y fuera de la galería.
Teléfono número 69.

Se venden
palos de chopo y palero en la dehesa de San Martín de las Olivas, propiedad del Excmo. Sr. D. José Cánovas del Castillo.

Para tratar, con su apoderado don Agripino González Quesip, agente de Negocios, Alfonso XII 7, ZAMORA

Venta de casa.
Se vende la situada en esta ciudad número 1, de la calle del Sacramento, con vistas á la plaza de San Miguel.

Del precio y condiciones de venta se informará en la oficina de don Oloaldo Prieto Losada, calle de Santa Clara, número 35.

Casas en venta. El día 18 del actual y hora de las doce, tendrá lugar en la Notaría de don Jesús Firmat, la venta en pública subasta de dos casas sitas en esta ciudad, calle de San Torcuato números 52 y 54.

El pliego de condiciones y títulos de propiedad, se hallan de manifiesto en dicha Notaría, para que los examinen los interesados.

DOCTOR FUNCIA
CONSULTORIO
MEDICO QUIRURGICO
CONSULTA DE 12 A 2.
San Torcuato 13, 1.º-Zamora

Ultramarinos y curtidos
— DE —
Salvador Rodríguez

¡¡¡Atención!!! Para después del baño Jamones Avilés de lo mejor, idem gallegos superiores, sanos y magros á 3 pesetas y 2,65 idem respectivamente el kilogramo.

Snelas, vaquetas, cortes y otros artículos del ramo, en condiciones muy ventajosas.

El mismo vende cinco vigas de buen grueso y largo.

Visitar esta casa que compraréis

POZOS ARTESIANOS
Se construyen, con máquina de vapor Norteamericana, en inmejorables condiciones, por el constructor del célebre pozo de Aspariegos.

ANGEL JUNQUERA.—Plaza de Santiago, núm. 4.

ARRIENDO
Se hace de 210 fanegas de tierra en término de esta ciudad, Arceñillas y Morales del Vino, propias de don Enlogio Brioso. Para enterarse pueden hacerlo en el despacho del procurador don Narciso Caldevilla, que habita en el Riego, número 11, principal, donde se halla de manifiesto el pliego de condiciones.

Molineros, labradores, comerciantes.
Cuántos vivireis oprimidos, con capital mayor, al que se necesita para la explotación de un molino, y electricidad si se quiere, en un pueblo de 900 vecinos á tres kilómetros de distancia y pueblo que no tiene luz.

Informes: Gregorio Herrero, línea de Medina del Campo á Salamanca, Fresno el Viejo.

Como garantía se puede ver la marcha del negocio el tiempo necesario y se instruye en el manejo al comprador.

Venta de casa
con fuente, pozo, cuadras y terrenos, para edificar en la Carretera de la Estación, junto á la iglesia de Pantoja.

Para tratar, con Fidel Rodríguez, en la misma casa.

ZOTAL
(REGISTRADO)
DE BURGUYNE (Londres).

Es el mejor desinfectante, insecticida, microbicida en la desinfección de habitaciones.

Cura las enfermedades del ganado y de las plantas.

Venta en Droguerías y Farmacias.
Depósito: José Tejera.
Camas.—Sevilla.

SERVICIO ALTERNO DE CARRUAJES

— DE —
ZAMORA, BERMILLO Y FERMOSELLE
— DE —

Don Francisco Alonso y hermanos Pepe y Tomás Gómez (Pintas).

Comenzará este servicio el día 1.º de Agosto próximo saliendo de la Central del ferrocarril (Viriato 1) á la llegada del tren correo de Medina del Campo.

Saldrá de Fermoelle durante la temporada de verano á las cinco de la madrugada para llegar á Zamora á enlazar con los trenes de la línea de Oeste (una tarde).

Estos coches enlazarán en Bermillo con el coche del balneario de Almeida. En la Estación del ferrocarril pueden dirigirse á los dueños del Hotel del Comercio y Hermanos Pepe y Tomás Gómez (Pintas).

Servicio rápido, cómodo y económico.

COMPANIA ARGENTINA DE LONDRES
El día 12 de Agosto saldrá de Vigo directamente para Montevideo y Buenos Aires el vapor correo inglés,

LA BLANCA
Admite pasajeros de primera y tercera clase.
PRECIO DEL PASAJE

De 10 años en adelante 22; pesetas. De 2 años á 10, 11 pesetas. Menores de 2 años, gratis. (Uno por familia.)
Consignatarios en Vigo, Benigno Fernández y Hermano, Urzáiz, 19.

ABONOS MINERALES

Primeras materias de todas clases.
Superfosfatos de la acreditada Sociedad General de Industria y Comercio y de otras marcas.

Abonos completos para toda clase de cultivos.
Lorenzo González San Román, Banquero
San Torcuato 66, ZAMORA.

BAÑOS DE ALMEIDA (ZAMORA)

AGUAS RADIO-AZOADAS SULFIDRICAS
10.000 voltios de Radioactividad (las que más se manejan).

Curan radicalmente las enfermedades del estómago y muy especialmente las neurosis gástricas, dispepsias por atonía muscular y por la hipoclorhidria, catarrros gástricos é intestinales; producen efectos maravillosos en los catarrros laríngeos y bronquiales, bronquitis, neumonías crónicas, congestiones del pulmón, tuberculosis incipiente, tos, disnea, anemia, las dermatosis, otitis, reinitis, oftalmías de naturaleza escrofulosa y todas las afecciones herpéticas.

El Hotel Balneario cuenta con todos los elementos necesarios para una buena aplicación balnearia, amplias habitaciones dotadas de lujo y confort en armonía con las exigencias modernas, donde el enfermo encontrará un servicio económico y esmerado.

Temporada oficial de 15 de Junio á 30 de Septiembre.
De venta en todas las farmacias y droguerías.

Para más informes y pedidos dirigirse á los propietarios Almeida (Zamora). Depósito en Zamora: Farmacia de D. Angel Onda.—Renova.

Servicio de coches desde Zamora á Almeida y viceversa de la empresa de los Sres. Alonso y Gómez (Pintas). Despacho Central del ferrocarril y Sagasta 1. Coche desde el balneario á Bermillo á precios económicos.

BALNEARIO DE FUENTE NUEVA DE VERIN (PROVINCIA DE ORENSE)

Temporada oficial de 15 de Junio á 30 de Septiembre.
Este balneario, que cuenta con una magnífica instalación hidroterápica es, el más próximo á la villa de Verin, donde existen hoteles confortables. El viaje desde Orense puede hacerse en automóvil ó coche, invirtiendo los primeros cuatro horas en el recorrido.—De venta las aguas en las principales farmacias y droguerías.

Comercio de paquetería, quincalla y bisutería,
DE
MARIANO PRIETO SANTIAGO
SUESOR DE DON MARTIN MARIN

El dueño de este establecimiento ofrece al público en general la venta de paquetería, quincalla, mercadería, bisutería, hilos, sedas, puntillas, alornos, huiles, baterías de cocina, calzado de todas clases y otros innumerables artículos que tantos años ha expendido su antecesor señor Marin, en su comercio de la calle de la Renova, números 19 y 21.

También participa haber recibido inmenso surtido de género que se propone vender con extraordinaria rebaja de precios en obsequio de sus favorecidos; dices y distinguida clientela.

El público que sonda á comprar encontrará grandes ventajas, tanto en calidad como economía en los precios.

Paquetería y mercadería al por mayor, precios de almacén.
Visita el comercio y os convencerá de su anuncio. No equivocarse: Renova Mariano Prieto Santiago, sucesor de Martín Marin.

